
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „winzie“ vom 13. Oktober 2017, 13:51

Zitat von weam 

Das ist halt reine Spekulation, ein Burgstaller wurde schon einmal nicht gehen gelassen
weil die Ablöse zu niedrig war und ein Schöpf hat über 5 Millionen gebracht. Es
bestimmen zum Großteil einfach die Spieler was Sache ist. Ein Dembele wäre ohne
Zustimmung zu einem Wechsel bei Gelegenheit ursprünglich gar nicht in Dortmund
gelandet.

Ich weiß was du meinst, aber Herr Bornemann wird ja dafür bezahlt, daß er im Sinne des
Vereins handelt und nicht im Sinne des Spielers. Und so gesehen macht sein agieren schon
Sinn. Und wenn man die Situation des Spielers betrachtet, dieser bekommt ja auch ohne AK bei
Vertragsverländerung mehr gehalt, hat eine Sicherheit für die nächsten drei Jahre, usw.
Und jeder Spieler, wenn er denn gut ist und Leistung bringt, wird mit Sicherheit auch ein
Angebot bekommen, ähnlich Schöpf, welches der Verein nicht ablehnen kann und wird.
Burgstaller konnte ja auch wechseln, nachdem ein anständiges Angebot kam. Oder der
unsägliche mit den neun Zweitligaeinsätzen...
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